



REGALO DE NAVIDAD. París, diciembre 24. La actriz italiana Sofia Loren posa en París hace poco con un abrigo blanco con capucha y ribetes de armiño, que escogió como regalo de Navidad y que fue diseñado, especialmente para ella por Frederic Castet, de los abrigos de piel de Christian Dior.

Campaña de Recaudación Inicia Ejército Salvación en N. York

NUEVA YORK, diciembre 24 (EFE). Trescientas marmitas colgadas de un tripode de hierro, servirá para que el Ejército de Salvación recauden en las calles de Nueva York unos 340.000 dólares.

Las muchachas del Ejército de Salvación, con trompetas y campanas, llaman a la caridad

pública. Hay quien les manda callar y quien las insulta, pero lo normal es que los newyorkinos colaboren a llenar las marmitas, con espíritu navideño.

El Ejército de Salvación confía recaudar este año, en sus puestos callejeros alrededor de 340.000 dólares que, sumados al millón que

Favor pase a la Pág. 21.

Alemania Respalda Política de Paz Iniciada por Egipto

(BONN, 24 Dic. ESPECIAL). La visita del Canciller Walter Schmidt, de la República Federal de Alemania a Egipto, del 27 hasta el 29 de diciembre, confirma expresamente la alta estimación y el reconocimiento de la política del Presidente Sadat.

Según criterio bonense la visita quizá contribuya a que la política

de Sadat encaminada a la distensión y a la paz sea mejor entendida incluso en otros países, con los cuales la República Federal de Alemania mantiene buenas relaciones. Tal como ya han declarado los nueve estados de la CE, y tal como espera el canciller Schmidt, es posible que el

Favor pase a la Pág. 21.

Las Diez Noticias más Importantes Durante 1977

NUEVA YORK, diciembre 24 (AP). Una encuesta realizada entre los jefes de redacción de noticias de diarios y estaciones de radio y televisión, miembros de The Associated Press revela que las siguientes se consideran las diez noticias más importantes del año:

1. El invierno último, "el más frío de los 200 años de vida de los EE. UU".
2. El auge del terrorismo internacional.
3. Los Tratados firmados sobre el futuro del Canal de Panamá.
4. La renuncia del Secretario del Tesoro, Bert Lance.
5. La muerte del cantante Elvis Presley.

6. La ejecución por fusilamiento del criminal Gary Gilmore.
7. La colisión de dos aeronaves comerciales en las Islas Canarias.
8. La política energética del Presidente Jimmy Carter.
9. La captura del "Hijo de Sam" asesino múltiple confeso en la ciudad de Nueva York.
10. La investigación de sobornos subcoreanos pagados a miembros del Congreso de los Estados Unidos.

Debe hacerse constar que esta encuesta se realizó antes del viaje del Presidente Anwar El Sadat de Egipto a Jerusalén a fines de noviembre.

Preocupa a Arabes Firma de Paz de Egipto-Israel

BEIRUT, diciembre 24 (AP). Los líderes árabes intransigentes manifestaron hoy su temor mayor al advertir que el Presidente egipcio Anwar El Sadat está a punto de firmar un acuerdo de paz

separado con Israel. Acusaron a los Estados Unidos de colaborar con el "traidor egipcio", para socavar los derechos palestinos.

La prensa izquierdista de la capital libanesa alega que Sadat proyecta enviar su ejército a invadir Libia, cuyo Gobierno es uno de sus peores enemigos, mientras el mandatario egipcio se reúne con el Primer Ministro israelí

Menáhen Begin en Ismailia el domingo, día de Navidad.

Los diarios mantienen que dicha invasión tendría por meta desequilibrar a los adversarios árabes de Sadat y que la misma tiene el vistobueno de los Estados Unidos. La Agencia Noticiosa Oficial, Libia, Jana, informó hoy sobre una enorme concentración de tropas y

Favor pase a la Pág. 21.

Corte Aprueba Investigar la Violencia Callejera en España

MADRID, Dic. 23 (AP) - Tras un intenso intercambio de invectivas, las Cortes aprobaron hoy por abrumadora mayoría una investigación congresional sobre la violencia callejera y los métodos policiales en el sur de España y las Canarias.

El Partido Unión del Centro Democrático (UCD) del Primer Ministro Adolfo Suárez se sumó a comunistas y socialistas para aprobar la propuesta de investigación por 318 votos contra dos y la abstención de la Alianza

Popular Derechista de Manuel Fraga.

Los diputados votaron comenzar la investigación en enero.

Fraga censuró poco antes a los izquierdistas y al Gobierno de Suárez por contribuir a lo que calificó de alteración de la ley y el orden.

"Ya basta de desarmar el Estado. Ya basta de perdonar a los delincuentes comunes que matan por dinero y de que los miembros

Favor pase a la Pág. 22.

Pérez Espera en 6 Meses Alza al Precio Petróleo

CARACAS, diciembre 24 (EFE). El Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, se mostró optimista al considerar que en un plazo máximo de seis meses la "OPEP", acordará su proposición sobre un aumento moderado de los precios del petróleo, trascendió hoy aquí.

En una reunión con las más altas instancias de "Acción Democrática", el Partido del gobierno, el jefe del Estado venezolano dio un amplio informe de su posición, ante los Ministros de la organización de Países Exportadores

de Petróleo (OPEP). Pérez explicó los resultados de las entrevistas que sostuvo por separado con los representantes de cada uno de los países miembros de la Organización.

Igualmente, el mandatario venezolano tuvo frases positivas para juzgar los esfuerzos hechos por todos los países en favor del mantenimiento de la unidad de la "OPEP", al acordar en forma unánime diferir la cuestión de los

Favor pase a la Pág. 21.



UNA FAMILIA DE LUCHADORES. Rochester, Nueva York, diciembre 24. Cinco hermanos de la familia Lehman, de Rochester, posan en un gimnasio de Rochester. Los cuatro hermanos del frente —Tim, Tom, John y Jim— son miembros del equipo de lucha libre de la Escuela Superior Irondequoit. El quinto hermano, Bobby (de pie), es el director técnico del grupo.